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Мы благословлены по благодати. 

We are Blessed by Grace. 06/05/11 
 

Джо Фунеро, 2011г. 
 

Если вы рождены свыше, то вы принимаете богатство благодати. И дар праведности, через 
одного Человека – Иисуса Христа. 
 
Рим.5:17 – Если из-за преступления всего лишь одного человека воцарилась смерть, то тем 
более через одного Человека, Иисуса Христа, будут царствовать в жизни те, кто принимает 
богатство благодати и дар праведности! (МБО) 
 

Это дается вам не по делам, это все дается вам вследствие того, что сделал Адам или 
Иисус. Вы либо не спасены, либо спасены. Вы грешник не потому, что вы совершаете грешные 
дела, вы грешник потому, что такова ваша натура, сущность. Библия говорит, что до того, как 
пришел закон, Бог не вменял в вину грех. Но все же, люди провозглашены грешниками, 
вследствие греха Адама. И поэтому сейчас мы провозглашены праведностью Божьей, мы 
признаны совершенными, святыми, и принятыми Богом, из-за одного Человека – Иисуса Христа. 
 
Гал.3:13 – Христос избавил нас от проклятия Закона, приняв проклятие вместо нас на себя, 
потому что сказано: «Проклят тот, кто казнен на дереве». (РБО) 
 

Христос избавил нас от проклятия закона – от греха, через который все проклятия 
приходят. Но мы не находимся под этим законом, и никогда не были, никто не находится под 
законом. Поэтому все, что приготовил для нас Бог это благословение. 
 

Взгляните на 14 стих,  
Гал.3:14 – дабы благословение Авраамово через Христа Иисуса распространилось на 
язычников, чтобы нам получить обещанного Духа верою. 
 

Помните в 28 главе книги Второзаконие, первые 14 стихов говорят о благословениях по 
закону. А с 15 по 61 стих пишется о проклятиях. Но в послании к Галатам упоминается только об 
одном проклятии, а также упоминает об одном благословении. Одно проклятие, которое приносит 
все остальные проклятия, которым стал Иисус за нас, и вследствие чего вы не можете быть 
прокляты. Одно благословение. В чем заключается благословение Авраама? Что говорит об этом 
ваша Библия? Это – обещание получить Дух через веру. Понимаете, что Авраам не мог принять 
Святого Духа, Он сходил на него временами. На всех пророков Ветхого Завета, Дух сходил 
временами. Но Он не оставался в них. Их естество не менялось. С того момента, как умер 
Иисус….Авраам и все пророки Ветхого Завета – все, кто верил в то, что Мессия грядет, когда они 
умерли, они не пошли на Небеса, они пошли в место называемое – лоно Авраамово, или рай. 
Почему? Потому что Иисус еще не умер на кресте. Когда Он умер на кресте, это место было 
опустошено, это место было частью ада. Это не было место, где страдали люди, но это была 
часть ада, которая называлась рай или лоно Авраамово. Когда Иисус умер, эта часть была 
опустошена. Сейчас, когда христианин переходит из этой жизни в другую, он мгновенно предстает 
пред Богом, он сразу же идет к Иисусу. Аминь? (Аминь.) Теперь не нужно ждать. И я скажу вам вот 
что, Небеса это не то место, где мы будем оставаться в вечности, потому что наше 
предназначение это земля. Аминь? Это то, чему учит Библия. Небеса это временное место 
пребывания для христиан. Наш вечный дом не небеса, а земля. Вы можете прочитать об этом в 
Откровение, 21 глава.  
 
Отк.21:2 – Увидел я и город святой, новый Иерусалим, спускающийся от Бога с небес и 
украшенный, как новобрачная, нарядившаяся ради мужа своего. (Совр. перевод Библии.) 
 

Новый Иерусалим, спускающийся от Бога с небес. Небесный город будет здесь, на земле. 
Будет новое небо и новая земля, к которым у нас будет доступ, открывающийся по желанию, 
потому что у нас будет возможность передвигаться со скоростью мысли. Мы сможем подумать – 
Юпитер, Плутон, или какая-нибудь соседняя галактика, и окажемся там, в мгновение ока. Я сейчас 
не буду вдаваться во все, что рассказывает Карри по поводу квантовой физики. Но реальность 
заключается в том, что благословение Авраама, это обещание духа. Все благословения, которые 
мы получаем, мы получаем только потому, что были рождены свыше. И вот с чем у многих 
возникает проблема, об это мы сейчас и поговорим.  
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Христос избавил нас от проклятия закона, чтобы благословение Авраамово 

распространилось на нас, язычников. Я был в церкви всю мою жизнь, это то, чему меня учили –  
Христос избавил меня от проклятия закона, чтобы благословение Авраамово распространилось на 
нас, язычников или, проще говоря, чтобы мы родились свыше. Проповедники и христиане, и все по 
доброму намерению, не хочу ни кого обидеть, брали и возвращали меня обратно во Второзаконие, 
28 главу. И говорили мне, что если мне нужно благословение, то мне нужно слушать гласа Господа 
Бога моего, тщательно исполнять все заповеди Его. Но это НЕ благословение АВРААМА! Это 
благословения, которые приходят вследствие того, что вы соблюдаете закон Моисея, через 
который никто не может быть благословлен.  

Понимаете, о чем я?! Поэтому не посылайте меня к Второзаконию, 28 главе, и не говорите 
мне, что это –  благословение Авраама. Если вы делаете это, то вы помещаете меня под закон, 
который никто не может исполнить. В 28 главе Второзакония нет никаких благословений от того 
что вы соблюдаете Закон. И вообще нет никакого закона, исполняя который, вы получили бы 
благословения. Поэтому не возвращайте меня туда! В чем заключается благословение Авраама? 
Если хотите об этом узнать, то откройте 12 главу книги Бытие, стихи с 1 по 3, а так же главу 24, 
книги Бытие, стих 1. 
 
Быт.12:1-3 – 1 И сказал Господь Авраму: пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома 
отца твоего, в землю, которую Я укажу тебе; и Я произведу от тебя великий народ, и 
благословлю тебя, и возвеличу имя твое, и будешь ты в благословение; Я благословлю 
благословляющих тебя, и злословящих тебя прокляну; и благословятся в тебе все племена 
земные. 
 

Бог сказал, Я произведу от тебя великий народ, благословлю тебя, возвеличу имя твое, ты 
будешь благословение для других, благословлю благословляющих тебя, и злословящих тебя 
прокляну, через тебя все семьи земли будут благословлены. Вот в чем заключается 
благословение Авраама. Это благословение Авраама! Обещание Духа, это то, что у вас есть! 
Друзья мои, поймите, что куда бы вы ни шли, это место благословлено, потому что вы находитесь 
там. Подумайте об этом. 

 
Быт.24:1 – Авраам был уже стар и в летах преклонных. Господь благословил Авраама всем. 
 

В 28 главе книги Второзаконие не говориться о благословении Авраама. Там говорится о 
благословениях Моисея, которые приходят, когда человек исполняет закон, в котором нет 
благословения. Потому что вы не может соблюсти закон, евреи не могут этого сделать. И Библия 
говорит, что если ты не можешь соблюсти закон во всем и все время, если ты оступился в чем-то 
одном, ты виновен во всем. Поэтому, кто захочет вернуться к соблюдению закона, пытаясь жить 
под системой «это можно, это нельзя»? Поверьте, друзья, меня спасает не мое послушание, а 
послушание Христа. Это Его послушание дало мне бесплатный подарок. И это должно 
способствовать правильному образу жизни.  

Но позвольте мне заметить, это не зависит от того что я делаю или чего не делаю, это 
зависит от того, во что я верю. Повторите за мной – это не зависит от того что я делаю, (Это не 
зависит от того что я делаю) или чего я не делаю (Чего я не делаю), это зависит от того во что я 
верю (Это зависит от того во что я верю). Это не зависит от того что мы делаем, но Кому мы 
верим. Вот в чем заключается послание БЛАГОДАТИ.  

Мое послание для вас сегодня – мы благословенны благодатью. Мы благословлены тем, 
что Иисус уже все совершил на кресте, и это было дано нам как подарок. Мы благословлены 
благодаря Его силе, Его могуществу, Его способности. Мы благословлены Иисусом. 
 

Так, откройте послание к Галатам, 3 главу, 10 стих. Это одно из основных писем, которое 
Павел писал в Новом Завете, и которое объясняет послание благодати. Павел намеревался 
отразить в этом послании и предоставить нам практическое применение оправдания по вере. В 
Римлянах он описывает доктрину оправдания по вере. А в Галатах он описывает практическое 
применение оправдания по вере.  

Послание к Галатам было адресовано группе церквей, а не одной церкви. Во всех своих 
посланиях он приветствовал людей и сразу же переходил к тому, что он велел им сделать. В 
послании к Галатам, он не начал с обычного, но сразу принялся за разбор их ситуации, спрашивая, 
«почему вы опять вернулись к Закону, почему вы проповедуете другое послание, не то, которое я 
проповедовал вам». Павел был очень разгневан на этих людей. Эти люди были рождены свыше, 
были наполнены Духом Святым, знамения и чудеса сопровождали их, а они вернулись под 
систему свода законов, пытаясь заслужить праведность. И Павел был очень, очень, очень 
расстроен по этому поводу. 
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Гал.3:10 – Но все, кто полагается на соблюдение закона, – прокляты, ибо сказано в Писании: 
„Будь проклят всякий, кто не соблюдает всѐ, что записано в книге закона". (Совр. перевод 
Библии.) 
 

Через все письмо к Галатам послание Павла было неизменно – или весь закон и никакой 
благодати или наоборот. Закон и благодать это два противоположных понятия, 
взаимоисключающих друг друга. Вы не можете их смешивать. Вот в чем заключается проблема 
многих церквей сегодня, многие люди, когда мы начинаем учить о благодати, думаю что – во-
первых: мы говорим о том, что можно грешить и делать все что хочешь. Мы не говорим об этом! 
Благодать дает нам силу быть и жить выше греха. Благодать дает вам возможность 
сфокусировать ваш разум не на грехе, а на праведности Божьей во Христе Иисусе. Благодать это 
сила, которая помогает вашему разуму сфокусироваться не на себе и на том, что вы делаете, а на 
Иисусе и на том, что Иисус сделал для вас. Благодать это то, что делает вас свободными! Всѐ 
благодать, а не закон. Кстати, отмечу, что уже не может быть никакого закона, это просто образ 
мышления, потому, что уже нет закона, который нужно хранить. Вы понимаете это?  

В Галатах, в 3 главе, говорится о том, что если человек пытается жить под законом, то он 
проклят. Потому что вы должны соблюдать ВЕСЬ закон и постоянно. И если вы не исполняете 
хотя бы одну вещь, то вы виновны во всем. Почему люди хотят вернуться к этой системе закона, 
которая уже не существует, мне не понятно.  
 
Гал.3:11,12 –  Значит, ясно, что никто не будет праведен перед Богом через соблюдение 
закона, ибо „тот, кто через веру свою обратится к Господу, обретѐт жизнь вечную". Закон же 
основан не на вере, но как сказано в Писании: „Кто соблюдает заповеди Божьи, будет жить 
согласно им". (Совр. перевод Библии.) 
 
Гал.5:3 – Ещѐ раз говорю всем тем, кто позволяет себе быть обрезанным, что они обязаны 
соблюдать весь закон. (Совр. перевод Библии.) 
 

Обрезание –  это всего лишь один из аспектов закона. Смотрите, что они говорят: ты не 
можешь быть спасенным, если ты не обрезан, ты не можешь быть спасенным без того, чтобы 
соблюдать закон Моисея. Павел встречался со всем Иерусалимским советом (об этом написано в 
15 главе книги Деяния), и они дали ему нагоняй, сказав ему: что ты делаешь, ходишь к язычникам 
и говоришь о том, что им не нужно соблюдать Закон! А Павел ответил им: точно, я проповедую им 
Иисуса Христа, все, что Он сделал –  это подарок, Он за все уже заплатил. И люди спасались, 
наполнялись Духом Святым, исцелялись, освобождались, сила Божья распространялась. И они 
сказали – вот это да, нужно еще раз подумать над этим вопросом. Петр пошел к тем, кто жил по 
закону, к евреям, а Павел стал Апостолом язычников. Но хочу сказать вам, друзья, их послания 
ничем не отличались. Еще раз повторю – их послания ничем не отличались! Послание все еще 
включало в себя – «благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий ДАР, не от дел 
чтобы никто не хвалился». (Еф.2:8,9) Петр проповедовал то же послание, он просто пошел к 
евреям, но он проповедовал то же послание.  
 
1 Петр.2:24 – Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от 
грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились. 
 

Смотрите, в послании Петр пишет о Иисусе, Который отдал Себя за нас, и понес на Своем 
теле наши грехи на крест, ранами Которого мы исцелились. То же самое послание, какое 
провозглашал Павел. 
 
Гал.5:4 – Те из вас, кто пытается объявить себя праведниками через соблюдение закона, не 
имеют больше ничего общего с Христом. Теперь вы вне благодати Божьей. (Совр. перевод 
Библии.) 
 

Так, давайте поговорим об этом. Может ли христианин быть вне благодати Божьей? 
Существует только один способ, как можно быть вне благодати, и это происходит не от того, что 
вы совершили грех. Единственный способ, как христианин может быть вне благодати Божьей  (в 
соответствии с этим Писанием) –  если он вернется под власть закона, систему соблюдения 
закона, которая уже не существует. Но они пытаются вернуться под эту систему, чтобы заработать 
свою праведность. Это то, о чем пишет Павел в послании к Евреям. Я верю, что автором этого 
послания является Павел. В 6 главе, а так же в 10 главе.  
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Евр.6:4-6 – Ибо невозможно - однажды просвещенных, и вкусивших дара небесного, и 
соделавшихся причастниками Духа Святаго, и вкусивших благого глагола Божия и сил 
будущего века,  и отпадших, опять обновлять покаянием, когда они снова распинают в себе 
Сына Божия и ругаются Ему. 
 

Многие христиане сейчас находятся в постоянном осуждении, потому что думают, что в 6 
главе говориться о том, что если ты однажды прочувствовал, что такое небесный подарок, и потом 
ты через какое-то время опять возвращаешься и грешишь, это значит что «я вернулся к прежнему, 
и я совершил грех и теперь я снова проклят, и благословения Божии уже больше не доступны 
мне…». Но здесь не говориться об этом! Здесь не говориться о совершении греха, здесь 
говориться о возврате к системе, по которой вам необходимо было зарабатывать праведность 
своими собственными делами. Это о чем говориться в посланиях к Евреям, так же как и в 
послании к Галатам, Римлянам – постоянное сопоставление противоположности закона и 
благодати. Послание к Евреям было написано спасенным евреям, которые постоянно находились 
в борьбе между тем, сколько и чего они должны были исполнять из Закона, и насколько я должен 
ходить в благодати. И Павел говорил им одно и то же. Он не говорил им, если вы снова 
согрешили, тогда вы вне благодати и Бог не может вас больше благословлять, и что вам нужно 
снова спасение. Нет, он такого не говорил. Он говорил, что если вы вернетесь к этой системе 
соблюдения закона, к которой склонились Галаты, пытаясь заработать праведность, и будете 
стараться заслужить все у Бога, то вы вне благодати Божьей. Аминь?  

Сколько христиан находятся в осуждении, скольким было сказано, что они вне благодати, 
потому что они не всегда и не во всем поступают правильно, потому что они согрешили. У меня 
есть для вас новость: в теле Христовом, на кресте, Он стал за вас ГРЕХОМ. 
 
Евр.9:26 – иначе надлежало бы Ему многократно страдать от начала мира; Он же однажды, к 
концу веков, явился для уничтожения греха жертвою Своею. 
 
И в Евр.10:14, в теле Христовом на кресте, все ваши грехи были прощены – навсегда! 
 
Евр.10:14 – Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых. 
 
Загляните в Писание, проверьте! 
 
Иак. 2:10 – Кто соблюдает весь закон и согрешит в одном чем-нибудь, тот становится 
виновным во всем. 
 

Я хочу еще раз подчеркнуть – почему христиане хотят жить под системой, которая, во-
первых: уже не существует; во-вторых: все, что она приносит это осуждение? Друзья, позвольте 
мне сказать вам, дело не в том, что Бог никого не благословляет, Он благословил (заметьте глагол 
находиться в прошедшем времени) каждого лично, вследствие того, что сделал Иисус, мы 
благословлены по благодати, вследствие того, что СДЕЛАЛ Иисус, и ТОЧКА! Вы не проходите 
через стадии –  сейчас я благословлен, потому что я делаю это, а сейчас –  нет, потому что я не 
делаю что должен или я проклят, потому что сделал вот это. Вы не проходите через стадии. 
Спасение, покаяние, благословение Бога все это состояние вашего существа. Бог создал вас 
благословленными! 

 
Еф. 1:3 – Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, благословивший (глагол 
стоит в прошедшем времени) нас во Христе всяким духовным благословением в небесах, 
 

Некоторые скажут: «Это же про небеса, а я-то здесь на земле». Что это значит? То что вы 
благословлены всеми благословениями, которые Святой Дух может дать, и это уже свершилось, 
уже ваше. Аминь? 
 

Сейчас откройте послание  к Римлянам, 4 главу. Мы благословлены по благодати. 
Скажите: «я благословлен по благодати. И все это, как видите уже свершилось. 
 
Рим.4:1,2 – Что же, скажем, Авраам, отец наш, приобрел по плоти? Если Авраам оправдался 
делами, он имеет похвалу, но не пред Богом.  
 

О чем же здесь говориться? Если Бог благословил Авраама за то, что он сделал, как же он 
может отдать славу Богу, если это основывается на его делах? Смотрите, что он говорит дальше: 
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Рим.4:3,4 – Ибо что говорит Писание? Поверил Авраам Богу, и это вменилось ему в 
праведность. Воздаяние делающему вменяется не по милости, но по долгу.  
 

Если Бог благословляет нас в соответствии с тем, что делаем мы, тогда Бог владеет нами. 
Но если Он благословляет нас, потому что любит нас; благословляет вследствие того, что сделал 
Иисус, тогда это бесплатный подарок, и это по благодати. И как я уже сказал, благодать – это 
незаработанная, незаслуженная милость. Вы ничего не заработали. «Не подходите близко ко мне, 
я работал над тем, чтобы получить это помазание, поэтому я не отношусь к этому помазанию 
легкомысленно…» Друзья, послушайте, благослови Бог служителя, который так говорит, но вы не 
должны ничего зарабатывать. Это не ваше помазание. Иисус Тот, Кто вас избрал, Он Тот, Кто 
помазал вас, Он Тот, Кто дал вам все, что у вас есть и дал вам это бесплатно. Вы ничего не 
заработали! Аминь? (Аминь.)  

Мне не нравится вся эта иерархическая система, и то, что мы превозносим людей. Бог 
любит каждого из нас, а проповедники приходят и проповедуют, и мы говорим, «я прошел через 
пустыню, я молился и постился, и все это я сделал для того, чтобы быть там, где я сейчас. И если 
вы хотите быть там, где сейчас нахожусь я, нести тоже помазание что и я, то вам нужно пройти 
через пустыню, через все, через что я прошел, молиться, поститься, вам тоже нужно пострадать и 
т.д.». Знаете что, друзья, это не то, чему учит нас Новый Завет. Иисус этому не учил! Иисус 
прошел через все это. Иисус Тот, Кто страдал, Иисус был Тем, Кто молился и постился и сделал 
все это. Зачем? Для того, чтобы Он мог дать мне это как подарок. Он лично! Для того, чтобы Он 
мог дать мне Царство. Для того, чтобы Он мог дать мне покаяние, праведность, спасение, 
освящение, которые являются состоянием моего естества, в котором я живу и хожу, и все это 
основано на том, что Иисус сделал. Вам понятно?! 

 
Читаем дальше… 

 
Рим.4:5-8 – А не делающему, но верующему в Того, Кто оправдывает нечестивого, вера его 
вменяется в праведность. Так и Давид называет блаженным человека, которому Бог вменяет 
праведность независимо от дел: Блаженны, чьи беззакония прощены и чьи грехи покрыты. 
Блажен человек, которому Господь не вменит греха. 
 

Ваши грехи покрыты в ту же минуту. Они больше не существуют! Блажен человек, 
которому Господь не вменит греха. 
 
Рим.4:15 – Ибо закон вызывает гнев Божий, если нарушить его, а где нет закона, нет и 
нарушения закона. (Совр. перевод Библии.) 
 
Рим.5:13 – Ибо и до закона грех был в мире; но грех не вменяется, когда нет закона. 
 

Давайте остановимся на секундочку, мы благословлены благодатью. Павел сказал, это не 
от дел, потому что если бы это было от дел, то воздаяние делающему вменялся бы по долгу, и Бог 
владел бы нами. Но это не долг. И для Авраама это тоже не был долг –  Авраам поверил Богу и 
это вменилось ему в праведность. Это все по благодати, а не по делам Закона. Мы верим, что Бог 
отдал Себя за нас, теперь все бесплатный подарок. 

В Рим. 4:15 написано, «где нет закона, нет и нарушения закона» и Рим. 5:13 говорит о том 
же. И возникает вопрос, Бог все еще вменяет нам грехи наши если мы грешим? Прежде всего, 
нужно, чтобы существовал закон, по которому нас можно было бы осудить. Но мы только что 
прочитали, что закона, который мог бы нас осудить уже нет. Во-вторых: должен бы был быть 
священник, который снова и снова приносил бы жертву, когда бы мы согрешили. Но написано: 

 
Евр.10:11,12 – Каждый священник изо дня в день выполняет свои обязанности, вновь и вновь 
принося одни и те же жертвы, не способные удалить грехи. Этот же Первосвященник принес 
одну жертву за грехи, действенную вовеки, и сел по правую руку от Бога. 
 

Иисус стал Первосвященником, не таким как обычные священники, которые изо дня в день 
приносили жертву, но Он принес жертву один раз и за все грехи. И что я вам скажу, Иисус принес 
Свою кровь на Небеса, к алтарю в святая святых, и Бог сказал – «Достаточно! Требования 
правосудия были удовлетворены!» И Его кровь постоянно говорит в вашу защиту. Она утверждает 
благословение, утверждает благодать и милость для каждого мужчины, женщины и ребенка на 
этой земле. 
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2 Кор. 5:19 – Я имею в виду, что Бог через Христа примирил с Собой весь мир, не вменяя им 
больше в вину их преступлений, и поручил нам нести весть о примирении. (РБО) 
 

Примирение, это слово значит – сделать врага своим другом. Примирил с Собою весь 
мир!!! Скажите – весь мир (Весь мир). Не только церковь(!) или только рожденных свыше людей! А 
весь мир! Не вменяя им больше в вину их преступлений. 

 
Рим.5:9,10 – Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от гнева. Ибо 
если, будучи врагами, мы примирились с Богом смертью Сына Его, то тем более, 
примирившись, спасемся жизнью Его. 
 

Когда мы были еще грешниками, Иисус примирил нас с Богом. Когда мы были грешниками, 
Иисус умер за нас. Когда мы были грешниками, Бог примирил нас. Примирение это не спасение, 
примирение значит, что между падшим человечеством и Богом ничего не стоит, кроме того что они 
должны быть рождены свыше. Но всем людям, которые еще не рождены свыше, в соответствии с 
2 Кор.5:19, Бог уже не вменяет в вину их преступлений. Он не держит зла на то, что они сделали. 
Он не вменяет им в вину то, что они курят, распивают спиртные напитки, ругаются и т.п., Он уже 
больше не вменяет им это в вину! Бог уже больше не вменяет им в вину их преступлений. А что 
делаем мы: «Тебе нужно прекратить курить…» Я не знаю что сейчас курят, но когда я был 
ребенком, я курил определенный вид сигарет, но его уже, кажется, не выпускают. Я не знаю что 
они там курят, Camel, Pall Mall, чтобы они там ни пили, и вообще кому какая разница, что они 
делают. Это не базируется на том, что они делают!! Это –  подарок! Вы или спасены или нет, вы 
или приняли Иисуса вашим Господом или нет.  

Я продолжаю говорить об этом во всех моих учениях. Я говорю то, что Бог говорит в Своем 
Слове. И вам ничего не принадлежит, если вы не согласитесь добровольно с тем, о чем говорит 
Слово. Это то, как вы были спасены. Друзья мои, когда вы произнесли молитву покаяния, (Рим. 
10:9) вы же не ждали еще месяц и не смотрели, изменилась ваша жизнь или нет, чтобы получить 
спасение. Так ведь? Вы поверили Богу на слово, и в тот момент, когда вы поверили Его Слову, вы 
получили то, о чем это Слово говорит, вы получили то, о чем говорится в Его Слове. И это то, как 
все работает в Его Царстве. Когда мы молимся за людей (или же мы провозглашаем Божьи 
обещания), смотрим ли мы и ждем перемен, чтобы поверить в то, что Бог действует? Нет, о том, 
что действует Бог, мы узнаем из того, что говорит Его Слово. Слово определяет это. И в момент, 
когда я поверил Его Слову –  все стало моим, все сделано, совершилось! Аминь? (Аминь.)  
Давайте вернемся к тому месту, где говорится «не вменяя им больше в вину их преступлений». 
Бог больше не вменяет грех в вину этому миру. 
 
1 Ин.2:1,2 – Дети мои! Я пишу вам об этом, чтобы вы не совершали греха, но если кто 
согрешит, то у нас есть заступник перед Отцом, Иисус Христос, Праведник. Он есть та 
жертва, которая искупает грехи наши, и не только наши, но и всего света. (Совр. перевод 
Библии.) 
 

Подумайте, что происходит сегодня, когда мир грешит? Что делает Бог в этой ситуации? 
Кровь Иисуса взывает о милости. Да, им все еще нужно принять Иисуса, им нужно родиться 
свыше, они не рождаются свыше автоматически, только потому, что Иисус заплатил за их грехи, 
им нужно принять Его бесплатный подарок. Аминь? (Аминь.) Но Бог больше не вменяет им их 
грехи, почему? Потому что уже нет закона, который бы осудил их грех. 
 
Кол.2:14 – Он уничтожил перечень всех обвинений, которые существовали против нас, и 
устранил с пути нашего, пригвоздив его к кресту. (Совр. перевод Библии.) 
 

Здесь говорится, что Иисус взял перечень всех обвинений и пригвоздил его к кресту.  
 
Еф.2:15 – упразднив вражду Плотию Своею, а [и] закон заповедей учением [Прим переводчика. В 
греч. оригинале слово «учением» отсутствует.], дабы из двух создать в Себе Самом одного 
нового человека, устрояя мир. 
 

Упразднив вражду. Ефесянам 2 глава говорит о вражде между евреями и язычниками. Что 
разделяло их? Что было между людьми Божьими и теми, кто к ним не принадлежал? Это был 
закон Моисея. Но Иисус взял эту вражду – закон Моисея, и пригвоздил его ко кресту, упразднил 
закон. И теперь ничего не стоит между евреями и язычниками, и теперь мы можем быть одним 
народом. 
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Поэтому, друзья мои, могу сказать одно –  благослови Господь всех наших христианских 

друзей, но уже нет разделения на евреев, язычников, христиан. Нет такого, что у евреев есть свой 
завет, у христиан –  свой. Конечно, мы вдохновляем этих людей стать христианами, потому что 
евреи это только раса. И когда говорят, что евреи спасены только потому, что они евреи, это не 
правильно! Ты либо спасен, либо не спасен! Аминь?  
 
Гал. 3:28 – Нет уже Иудея, ни язычника; нет раба, ни свободного; нет мужеского пола, ни 
женского: ибо все вы одно во Христе Иисусе. 
 

Смерть Христа на кресте убрала эту вражду, убрала это разделение, убрала закон 
заповедей, который отделал евреев от язычников. Теперь мы живем по одному закону, и это закон 
любви! Аминь?  (Аминь.) И все это через Иисуса Христа, бесплатный подарок. Надеюсь, вы 
понимаете, о чем я говорю. 
 
Ев.8:12,13 – потому что Я буду милостив к неправдам их, и грехов их и беззаконий их не 
воспомяну более. Говоря "новый ", показал ветхость первого; а ветшающее и стареющее 
близко к уничтожению. 
 

Эти стихи являются подтверждением исполнившегося пророчества, которое было дано 
евреям Иеремией. 
 
Иер. 31:31-34 – Вот наступают дни, говорит Господь, когда Я заключу с домом Израиля и с 
домом Иуды новый завет, не такой завет, какой Я заключил с отцами их в тот день, когда взял 
их за руку, чтобы вывести их из земли Египетской; тот завет Мой они нарушили, хотя Я 
оставался в союзе с ними, говорит Господь. Но вот завет, который Я заключу с домом 
Израилевым после тех дней, говорит Господь: вложу закон Мой во внутренность их и на 
сердцах их напишу его, и буду им Богом, а они будут Моим народом. И уже не будут учить друг 
друга, брат брата, и говорить: "познайте Господа ", ибо все сами будут знать Меня, от 
малого до большого, говорит Господь, потому что Я прощу беззакония их и грехов их уже не 
воспомяну более. 
 

Тогда почему же мы до сих пор валяемся в наших грехах, думая, что Бог не благословляет 
нас, думая, что Бог основывает проявление своих благословений в наших жизнях на том, что мы 
делаем или не делаем. Послушайте, друзья, мы все еще растем, и каждый со своей скоростью, и 
возможно, на этом пути мы еще допустим ошибки, согрешим. Но это не выдергивает вас из того, 
что вы приняты и очищены Богом, это не выдергивает вас из Божьих благословений. Потому что, 
если бы дело обстояло так на самом деле, то мы снова оказались бы под сводом законов, который 
уже не существует. В системе, которая основана на том, что вы получаете благословения на 
основе того, что вы сделали, а не на основе того, что сделал Бог. 

Что еще я могу сделать для того, чтобы Бог благословил меня? Чего я еще могу добавить, 
чтобы Бог исцелил меня? Ничего! Скажите – ничего! (Ничего!) Просто поверьте, что Бог искупил 
вас от проклятия закона, через который приходят все проклятия, бедность, смерть. Просто 
поверьте в благодать. Поверьте, что благодать – это УЖЕ ЗАВЕРШЕННАЯ Иисусом работа. 
 
Рим.8:1 – Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу. 
 

Которые «ходят» не так, как диктует закон, но по вере, в соответствии с тем, что совершил 
Иисус Христос, то есть – по благодати. Аминь? Те, кто верит в благодать. 
 
Рим.8:2 – потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и 
смерти. 
  

Я никогда не был под законом греха и смерти, но я был под грехом, и был под властью 
смерти, вследствие моей плотской, греховной сущности, которая должна была измениться. 
Понимаете? 
 
Рим.8:3 – Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал Сына Своего в подобии 
плоти греховной в жертву за грех и осудил грех во плоти. 
 

Бог сделал то, что не мог сделать закон. Закон не мог принести благословения. Аминь? 
Все, кто пытается соблюдать закон, находятся под проклятием. Осуждение – это то, что стоит 
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между вами и принятием вашего чуда. Понимаете? Это не Бог сдерживает это. Все происходит 
потому, что люди еще пытаются заработать это, или пытаются быть достаточно хорошими, чтобы 
заставить Бога дать им это. А Бог уже дал вам ВСЕ благословения, потому что вы благословлены 
вместе с Авраамом – Дух живет в вас, а с Ним приходят и все благословения (Гал.3:14). 
 
1 Ин.3:20-22– Ведь если наше сердце осуждает нас, то тем более Бог, Который больше нашего 
сердца и знает все. Дорогие, если сердце нас не осуждает, то мы можем со всей уверенностью 
приходить к Богу. И о чем бы мы Его ни попросили, все получаем от Него, потому что 
соблюдаем Его повеления и делаем то, что угодно Ему. (МБО) 
 
О каких повелениях здесь говориться? Продолжаем читать. 
 
1 Ин.3:23-24 – Его повеление заключается в том, чтобы мы верили в Имя Его Сына Иисуса 
Христа и любили друг друга, как Он повелел нам. Тот, кто соблюдает Его повеления, - тот 
пребывает в Боге, и Бог в нем. И то, что Он пребывает в нас, мы узнаем по Духу, Которого Он 
дал нам. (МБО)  
 

По тому, что я верю в имя Иисуса, люблю моего брата, как самого себя и люблю Бога. 
Видите, здесь не говорится о соблюдении 10 заповедей. Здесь говорится о законе любви. С того 
момента, как мы начинаем верить в Иисуса, что происходит? Окна небесные ни для кого не 
закрыты. И даже, если вы все отдадите, это не откроет окна небесные. Они отрываются для вас, 
когда вы спасаетесь. Аминь?  

Хотите ли вы опять ходить под законом, пытаясь открыть небеса тем, что жертвуете 
деньги? Нет, друзья мои! Хотя я знаю, что есть люди, которые учат этому, но в этом нет никакой 
свободы, это рабство. Сколько денег они должны отдать, чтобы эти окна открылись? «Ваши 
десятины открывают окна небесные, а ваши пожертвования приносят благословения…». Да ну, 
правда что ли? Друзья мои, это смешно! Небеса открылись в том момент, когда я спасся, родился 
свыше! И теперь Бог благословляет меня, вследствие того, что сделал Иисус, а не потому, что я 
что-то сделал. 

 
Нет ныне никакого осуждения тем, которые приняли жертву Христа на кресте. Тогда, что 

заставляет вас чувствовать себя осужденными? Люди мыслят в рамках закона, они не уверены, у 
них заниженная самооценка, осуждение – это все из-за закона. Друзья мои, всякий раз, когда вы 
делаете комментарий о том, что вы чувствует себя осужденным, неуверенным, или о том, что вы 
сделали, или делаете, это говорит о том, что вы все еще под законом. Я не говорю, что вы плохой 
человек, и, что Бог вас не любит, совсем нет. Просто ваш разум еще не обновлен, и не живет в 
истине того, что Бог уже все для вас сделал, и будет продолжать делать, вследствие того, что 
сделал Иисус, вследствие благодати. Аминь? 

Нет ныне никакого осуждения тем, которые приняли жертву Христа на кресте. Просто 
подумайте об этом – Иоанн, 8 глава, стихи с 4 по 11. К Иисусу привели женщину, которую застали 
в прелюбодеянии. Фарисеи сказали: Закон говорит нам побить ее камнями. Благодать – Иисус, 
сказал – не осуждаю ее. И это все происходило до креста, Иисус является благодатью, Он 
показывает нам, как действует Царство Божие. По Закону эта женщина должна была бы быть 
забита камнями, она была взята в прелюбодеянии. Закон говорил, что ее нужно забить камнями. А 
каким было Божье решение, воплощенное через Иисуса? Он ее не осудил. Он сказал: «Я не 
осуждаю тебя, иди и впредь не греши». Смотрите, люди опять попадают в рабство. Они говорят: 
«Я согрешил, но Бог простил меня, но «иди и больше не греши». Он не говорит «иди и больше не 
совершай греховные действия». Кто вообще может такое сделать? Могла ли эта женщина сделать 
такое? Она была греховна по своей сущности. Но даже мы, мы уже не грешники по своей 
сущности, всегда ли мы поступаем правильно? Согрешили ли вы хоть раз с того момента, как 
стали христианином?! Поэтому, Он не говорит: «иди и больше не совершай греховных действий». 
А «иди и перестань быть неверующей в Меня». Что такое грех? Весь грех – это неверие. Курение, 
распитие алкогольных напитков, блуд – это только атрибуты греха. Но сам грех заключается в 
неверии. Помните, мы прочитали в послании к Римлянам, 5 глава, стихи с 12 по 21, что мы 
грешники вследствие того, что сделал Адам, это наша сущность. Мы праведны только потому, что 
Иисус сделал, а не потому, что делаем мы. Аминь? (Аминь.) Итак, Иисус сказал – иди и больше не 
греши. Он не говорит о том, чтобы она перестала совершать греховные действия. Он говорит – 
иди, но перестань быть неверующей в Меня. Уловили?  

Так, как насчет 9 главы Евангелия от Марка? Иисус спустился с горы, и к Нему пришел 
человек с сыном, который был одержим духом. Этот дух бросал его то в огонь, то в воду, чтобы его 
погубить. Ученики пытались выгнать этого беса, но не смогли. И отец этого парня привел его к 
Иисусу. И что произошло? 
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Мк.9:23,24 –  Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь веровать, все возможно 
верующему. И тотчас отец отрока воскликнул со слезами: верую, Господи! помоги моему 
неверию. 
 

Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь веровать, все возможно верующему. Что 
же ответил отец? Он сказал: «верую, Господи! помоги моему неверию». Другими словами, он 
говорит: «Я грешник, но помоги мне быть праведным». Что такое грех? Грех – это неверие. А что 
есть праведность? – Вера, вера в Бога. «Я верю Господи, но я грешник», – вот что он говорит. 
Понимаете, о чем я?  
 
Рим.8:15 – Потому что вы не приняли духа рабства, чтобы опять жить в страхе, но приняли 
Духа усыновления, Которым взываем: "Авва, Отче!" 
 

Что это за дух рабства, который заставляет нас жить в страхе? – Это закон! Почему люди 
живут в страхе? Что заставляет их быть в рабстве? «Я согрешил здесь и здесь, и тут не то сказал, 
я ошибся и т.д. и т.п.». Это рабство! Это наводит страх! Но Бог не дал нам духа рабства, страха. 
Он дал нам Духа усыновления, Которым мы взываем: "Авва, Отче!" 

 
Рим.8:16,17 – Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы - дети Божии. А если 
дети, то и наследники, наследники Божии, сонаследники же Христу, если только с Ним 
страдаем, чтобы с Ним и прославиться. 
 

Друзья мои, неважно, что вы делаете, вы все равно провозглашены праведностью во 
Христе Иисусе!  Понимаете? Но хочу снова повториться, это не дает людям право грешить. Но это 
убирает фокус вашего разума и жизни с греха. И помогает сфокусироваться полностью на 
праведности Божьей во Христе Иисусе, чтобы вы стали полностью овладеваем Иисусом и Его 
добротой, милостью и благодатью. Хочу сказать вам, друзья, я не концентрируюсь на грехе. Я не 
думаю о грехе, я не думаю о том, что мне нужно сделать, чтобы заставить Бога действовать в 
моей ситуации, заставить Его благословить меня. Я не думаю об этом. Я думаю об Иисусе! Потому 
что мы в этом мире таковы, каков Он. (1 Ин.4:17) Бог производит все это в моей жизни. И все это 
основывается на том, что сделал Иисус.  

Друзья, я путешествовал по миру и продолжаю это делать, но хочу сказать вам, что я не 
провожу дни в посте и молитве для того, чтобы подготовиться к крусейду. Я просто еду. Я читаю 
Библию и исполняю все, что в ней написано. Я верю в Бога. Я не меняю режим – я всегда 
нахожусь в одном и том же режиме работы – режим спасения, режим исцеления, режим 
проявления силы Божьей. Получаю откровения. Почему? Потому, что это все по Божьей 
благодати. Вы благословлены по Его благодати, по вере, через благодать, и это не от вас самих. 
Это – подарок Бога!  

 
Запомните, вы не можете быть прокляты! Какое основное учение сейчас преподается в 

церкви? Проклятие. «Ты такой, потому что, скорее всего, в твоей в жизни есть проклятие». Так 
откройте книгу пророка Иезекииля, 18 главу.  

 
Изк.18:1,2 – И было ко мне слово Господне: зачем вы употребляете в земле Израилевой эту 
пословицу, говоря: "отцы ели кислый виноград, а у детей на зубах оскомина"? 
 

«Причина, по которой вы находитесь в том состоянии, в который вы сейчас находитесь  – 
из-за ваших родителей. Причина, по которой ты – алкоголик, в том, что твой папа был 
алкоголиком. Причина, почему у тебя проблемы с гневом в том, что та же проблемы были и у 
твоего папы. Причина, почему ты вор, в том, что у тебя все эти привычки, причина, почему твоя 
жизнь такая, какая она есть в том, что это проклятия твоих предков». А Бог сказал: вы больше не 
можете использовать эту пословицу в Израиле. Каждый ответственен за свою собственную жизнь.  

 
Изк.18:3,4,9 – Живу Я! говорит Господь Бог, - не будут вперед говорить пословицу эту в 
Израиле. 4 Ибо вот, все души – Мои: как душа отца, так и душа сына - Мои: душа согрешающая, 
та умрет. поступает по заповедям Моим и соблюдает постановления Мои искренно: то он 
праведник, он непременно будет жив, говорит Господь Бог. 
 

Бог вам не Дедушка, Он – Отец, Он ваш Отец. В ту минуту, когда вы сказали «да» Отцу, Он 
забрал вас из земной родословной и поместил вас в родословную небес. Если вы приняли Христа, 
то Бог стал вашим Отцом. Вы перемещены из грехов ваших праотцов, и в действительности вы 
никогда в них и не были. Может быть, у вас выработались некоторые шаблоны вследствие того, 
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что изо дня в день вы видели то, как ведут себя ваши родителе. Но многие из вас, видя все это, 
приняли решение – я никогда не буду как они, даже будучи неспасенными. Поэтому, друзья мои, 
хочу вам сказать, вы не можете быть прокляты. Нет такого понятия как «наследственные 
проклятия». И никто не может проклясть вас, и вы не можете быть прокляты. Почему? – Потому 
что Бог благословил вас. А того, кого благословил Бог, никто проклясть не может!!!  
 
Еф.1:3 – Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, благословивший нас во 
Христе всяким духовным благословением в небесах. 
 
Числа 23:7,8 – И произнес притчу свою и сказал: из Месопотамии привел меня Валак, царь 
Моава, от гор восточных: приди, прокляни мне Иакова, приди, изреки зло на Израиля! Как 
прокляну я? Бог не проклинает его. Как изреку зло? Господь не изрекает на него зла. 
 

Помните историю из 23 главы книги Числа, когда Валак сказал пророку Валааму, прийти и 
проклясть Израиль. А Валаам ему говорит, как я могу проклясть что-то, что Бог не проклинает? Как 
изреку зло? Если Господь не изрекает на него зла. 

 
Числа 23:20 – Вот, благословлять начал я, ибо Он благословил, и я не могу изменить сего. 
 

Друзья, послушайте меня, Библия говорит в послании к Римлянам, 8 главе, 33стихе. «Кто 
будет обвинять избранных Божиих (это мы)? Бог оправдывает их». Кто будет обвинять вас? Кто 
осуждает? 34 стих. Христос Иисус умер за наши грехи и сделал нас праведностью Божьей во 
Христе Иисусе. Кого Бог провозгласил праведным, никто не может провозгласить неправедным. 
Кого Бог благословил, того ни один человек, никакой дьявол не сможет проклясть. 
 
Рим.8:31-39 – Что же сказать на это? Если Бог за нас, кто против нас? Тот, Который Сына 
Своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним не дарует нам и всего? Кто будет 
обвинять избранных Божиих? Бог оправдывает их. Кто осуждает? Христос Иисус умер, но и 
воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатайствует за нас. Кто отлучит нас от любви Божией: 
скорбь, или теснота, или гонение, или голод, или нагота, или опасность, или меч? как 
написано: за Тебя умерщвляют нас всякий день, считают нас за овец, обреченных на заклание. 
Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас. Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни 
Ангелы, ни Начала, ни Силы, ни настоящее, ни будущее, ни высота, ни глубина, ни другая какая 
тварь не может отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, Господе нашем. 
 

Понимаете? Вы не может быть прокляты! Не ваши действия, не то, что кто-то пытается 
наговорить на вас, не может принести на вас проклятие, и ТОЧКА на этом! Потому что БОГ 
БЛАГОСЛОВИЛ ВАС! Никакой дьявол, никакой человек, ни вы сами не можете наслать проклятие 
на вас. Никто не может проклясть то, что Бог благословил. И мы благословлены благодатью. Мы 
благословлены вследствие того, что сделал Иисус. И мы продолжаем быть благословенными. 
Аминь? (Аминь.) Потому что кровь Иисуса продолжает говорить в нашу защиту. Потому, что мы 
стали праведностью Божьей во Христе Иисусе. Поэтому мне неважно, как далеко вы зашли, что вы 
натворили, Бог благословляет вас по благодати. Мы благословлены благодатью. Мы 
благословлены Иисусом. Это позволяет нам созидать свое спасение со страхом и трепетом. 
 
Фил.2:12,13 – Вот так и вы, мои любимые, должны быть послушны! Да, вы всегда были 
послушны, и не только когда я был с вами. Но теперь, когда меня с вами нет, будьте еще 
послушнее! Со страхом и трепетом созидайте свое спасение, потому что это действует в 
вас, направляя и вашу волю, и поступки для Своих благих целей, сам Бог. 
 

Почему? Потому, что это действует в вас Бог, направляя и вашу волю, и поступки для 
Своих благих целей. В нашем путешествие по жизни, как христиан, отправная точка – это 
совершенство, полнота во Христе, завершенность, целостность. Это, с чего вы начинаете.  

Одна из причин, по которой я против Евангелия по типу «помоги себе сам», в том, что они, 
делая это, пытаются исправить вас. Все эти люди, пожалуйста без обид, я не выступаю против 
кого-то конкретно, но женщины, которые бегут на женские конференции, где учат о том, что входит 
в Евангелие по типу «помоги себе сам». Все эти разговоры типа: «Эта жизнь такая тяжелая…, 
дьявол придет и сделает то или это,… он будет тебя атаковать…». Друзья мои, все это неправда, 
и все это Евангелие типа «помоги себе сам». Все, чем оно там занимаются – это концентрируется 
на себе, на том, что ты еще должен сделать.  И вы никогда не ходите в свободе, но постоянно 
боретесь, постоянно пытаетесь исправить себя. Поэтому и о жизни вы думаете, что она тяжела, в 
то время как Иисус сказал, что она легка.  
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Смотрите: 
 

Кол.3:3 – Вы УМЕРЛИ, и жизнь ваша сокрыта со Христом в Боге.  
Кол.3:2 – Обращайте ваши мысли к небесному, а не к земному. (МБО)  
 

Зачем вам это делать? Потому что:  
 
Кол.3:3 - жизнь ваша сокрыта со Христом в Боге. 
Кол.3:4 - Когда же явится Христос, жизнь ваша… 
 

В этом стихе он не говорит о втором пришествии. Забудьте о том, что пишется в 
комментариях. Наша жизнь – Христос. Павел сказал: «Ибо для меня жизнь – Христос, и смерть – 
приобретение». (Фил.1:21). Поэтому, чем является моя жизнь сегодня? Христос – это моя жизнь. 
Моя и ваша жизнь сокрыта со Христом в Боге. «Когда же явится Христос, жизнь ваша, тогда и 
вы явитесь с Ним во славе». Здесь говорится не о том, что случится там и потом, но о том, что 
происходит сейчас и здесь! Слава Божья – это моя сущность, уже сейчас. Вы спросите: «Почему я 
не вижу это»? Потому что вы фокусируетесь на себе, фокусируетесь на делах, на том, что вы 
делаете, фокусируетесь на законе. Но, когда я фокусируюсь на Нем, то: 

 
2 Кор.3:17 – Господь есть Дух; а где Дух Господень, там СВОБОДА. 
2 Кор.3:18 – Мы же все, не закрывая лица покрывалом… (РБО) 
 

Что это за покрывало? – Это закон. Но как только вы уберете закон, уберете покрывало, 
что происходит? – Вы начинаете видеть четко. 
 
2 Кор.3:18 – … видим, как в зеркале… (РБО) 
 

Мы смотрим в зеркало и видим Иисуса, которое является отражением меня. Поэтому я 
должен видеть себя так, как Бог видит меня. Каким Он видит меня? – Таким, каким Он видит 
Своего Сына – Иисуса. 
 
2 Кор.3:18 – … сияние славы Господней и преображаемся, становясь Его подобием и сияя все 
более яркой славой. Это совершает Господь, а Он есть Дух. (РБО) 
 

Видите ли, друзья, если вы смотрите в Слово, а вы видите только слабость, грех, духовные 
недостатки, то вы смотрите не в то зеркало. Потому что зеркало Нового Завета отображает 
Христа. Аминь? Закон отображает все ваши недостатки, ошибки, все, что у вас не так. И это то, 
почему это Евангелие типа «помоги себя сам» ложно. Вы идете туда, и проповедник говорит о 
всех ваших недостатках и ошибка, о том, над чем вам нужно поработать. Друзья мои, скажите 
пожалуйста, как вы можете измениться? –  Поймите, что вы уже умерли. Поймите, что Бог уже 
изменил вас в духовном мире, и когда вы получите это откровение, то и будете тем, кем вы уже 
являетесь и начнете жить, так должно! Аминь? (Аминь!) Вы, истинный вы, не нуждаетесь в 
исправлении. Каким образом вы можете исправить совершенство?  

 
Ев.10:14 – Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых. 
 

Что же должно произойти? – Получите откровение о том, кем вы уже являетесь, 
перестаньте жить на основе того, что вам диктует ваша плоть, перестаньте жить на основе того, 
что вам диктует ваши чувства и начните жить по ВЕРЕ и БЛАГОДАТИ!! Мы благословлены по 
благодати! Скажите это вместе со мной: я благословлен по благодати! Повторите это еще раз: я 
благословлен по благодати! Поставьте на этом жирную точку!!! И живите, будьте благословлены, 
потому что это то, для чего Бог вас сотворил. (Аминь!) Аминь? Нет ничего, чего бы Бог уже не 
сделал в вашей жизни, и не продолжал бы делать на протяжении вашей жизни. «Что я еще должен 
сделать, чтобы Бог благословил меня; что мне еще нужно сделать, чтобы Бог исцелил меня; что 
мне еще нужно сделать, чтобы Бог защитил или обеспечил меня»?! – НИЧЕГО. Просто верьте в 
БЛАГОДАТЬ. Верьте, что Христос очистил вас от проклятия закона, через который все остальные 
проклятия приходят, под которым мы никогда не находились. Аминь? И просто живите в 
благословении, потому что, кого Бог благословил, никто проклясть не может! 

Слава Богу, слава Богу!  
 
 
 


